

**MONTBARTIER**

# Pétanque : l'équipe fanion vainqueure en Coupe de France

Avec les beaux jours, reprend la compétition, quelle satisfaction pour tous les amoureux de la pétanque, et en particulier ceux de la Pétanque Joyeuse de Montbartier. Ce dimanche, belle prestation de l'équipe fanion des « jaune et noir » lors de la réception du club d'Albias comptant pour le premier tour de Coupe de France, « une équipe d'Albias contre qui nous avons perdu au premier tour en 2015, pour la petite histoire, nous avons, par la suite, remporté pour la première fois la coupe de l'amitié », se souvient Alain Bolhy, président du club.



L'équipe de Montbartier vainqueur d'Albias.

Cinq tête à tête remportés devaient bien mettre les locaux sur orbite pour la suite de l'après-midi. Deux doublettes suffisaient pour remporter la rencontre, hélas ! une seule a pu être gagnée. « Cela nous a permis, si nous voulons positiver, d'effectuer les triplettes qui ont été remportées de belle façon par nos joueurs », conclut le capitaine Serge Doumerc, qui affichait une grande satisfaction au vu de la très belle opposition des visiteurs. Rendez-vous pour le prochain tour !